

le 8 juillet 2023

Saint-Martin-d'Uriage

Festival Uriage en danse : suite et fin ce samedi soir !

Sous les yeux admiratifs de Jean-Claude Gallotta, l'instigateur de ce festival Uriage en Danse, Kikan Ayigah et ses complices Sylvain et Gagno, ont littéralement enflammé l'espace vert de la pelouse d'Uriage, ce jeudi soir.

Le grand bal grandeur nature initié par le trio africain a enthousiasmé une centaine de personnes, qui ont dansé au rythme des percussions et des voix puissantes et ensorcelantes des trois artistes durant près de deux heures.

Puis, l'atelier danse africaine et l'association Ainsi Danse ont présenté, sur la grande scène, une palette de charme, de douceur et de fraîcheur, à travers quelques prestations talentueuses.

La culture était plutôt africaine ce jeudi soir, alors, petits, grands, jeunes, très jeu-



Avec ce bal ouvert, l'Afrique a tout emporté jeudi soir au parc d'Uriage. Photo Le DL/Michel Doris

nes, vieux, maigres ou gros, blancs ou noirs, on était tous un peu Africains sur la verte pelouse.

Le festival Uriage en danse

est bel et bien lancé et verra son apothéose ce samedi 8 juillet à partir de 19 h, avec une dizaine de compagnies. L'accès est libre.